

Maman on bouge !

Malo, petit bonhomme-nuage vit heureux dans son Pays de Pluie.
Un matin, sa Fleur lui réclame du soleil !...
Idylo vit au Pays sans Eau : le soleil brille, brûle...
Eau, la, la est un éloge de la rencontre et de l'échange.

« 35mn de soleil dans le cœur, magnifique ! », « féérique », « fabuleux »,
« magique », « frais, lumineux, poétique, qui ravi petits et grands »

Un magnifique moment pour petits et grands.

Clément était enchanté, il a adoré voyager au pays de la pluie et au pays sans eau.

La mise en scène représente les deux univers qui s'opposent : le pays de pluie où il y a trop d'eau et le pays sans eau où il y a le soleil, la chaleur.

Malo et Idylo vont se rencontrer, s'apprécier et s'entraider.

Un beau spectacle adapté aux plus jeunes et rempli de poésie et d'émotions ! Foncez y vite !

